

ABSTRAK

EFEKTIVITAS TEKNIK DEMONSTRASI DALAM PEMBELAJARAN TARI *SIGEH PENGUTEN* SISWA KELAS X SMK NEGERI 3 BANDAR LAMPUNG

OLEH
DESKA MARDIANA

Masalah yang dibahas dalam penelitian ini adalah efektivitas teknik demonstrasi dalam pembelajaran tari *Sigeh Penguten* siswa kelas X SMK Negeri 3 Bandar Lampung. Berdasarkan masalah tersebut, penelitian ini bertujuan untuk menguji tingkat kemampuan menari *Sigeh Penguten* antara siswa dalam proses pembelajarannya menggunakan teknik demonstrasi dan dengan teknik pemberian tugas.

Penelitian ini menggunakan metode eksperimen. Populasi dalam penelitian ini adalah siswa kelas X SMK Negeri 3 Bandar Lampung tahun pelajaran 2011/2012, yakni berjumlah 267 orang yang tersebar di dalam 9 kelas. Penyampelan dilakukan dengan *cluster random sampling*. Dengan teknik itu sampel penelitian adalah kelas X Kecantikan kulit sebagai kelas eksperimen dan kelas X Kecantikan rambut sebagai kelas kontrol. Masing-masing berjumlah 24 siswa. Teknik untuk menghimpun data digunakan teknik tes, yakni tes awal dan tes akhir.

Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa skor rata-rata kemampuan awal menari *sigeh penguten* untuk kelas eksperimen dan kelas kontrol yaitu 63,33 dan 63,46. Rerata skor itu tergolong cukup. Setelah diberi perlakuan, yakni pembelajaran dengan teknik demonstrasi pada kelas eksperimen dan teknik pemberian tugas pada kelas kontrol, rerata kemampuan menari siswa di kelas eksperimen sebesar 76,63 dan kelas kontrol sebesar 67,71. Rerata kemampuan itu tergolong baik untuk kelas eksperimen dan cukup untuk kelas kontrol. Hasil itu menunjukkan bahwa terjadi perbedaan peningkatan skor antara kelas eksperimen dan kelas kontrol, skor kelas eksperimen lebih tinggi 9,5 dari kelas kontrol. Perbedaan itu dibuktikan melalui hasil uji hipotesis, yakni $t_{hitung} > t_{tabel}$ yakni $(13,657) > (1,684)$. Hal ini menunjukan penggunaan teknik demonstrasi saat proses pembelajaran tari efektif dan dapat meningkatkan kemampuan siswa dalam menari *Sigeh Penguten*.